

LE PETIT ECHO DE MIRABEL

L'ACTUALITE DE VOTRE COMMUNE



Dégradations trop nombreuses

Vandalisme à répétition !

SEPTEMBRE

Depuis quelques mois plusieurs dégradations ont été perpétrées sur Mirabel.

Ces actes condamnables ne peuvent être ni vus ni cautionnés sur notre commune.

Pour mémoire, le vandalisme est l'ensemble des actes constituant une atteinte volontaire aux biens privés ou publics. Ces faits sont sanctionnés par la loi en fonction de leurs circonstances, de la nature du bien attaqué et de l'importance des dégâts causés.

Au-delà des incivilités, il faut remplacer rapidement afin que les enfants prenant le bus puissent retrouver un abri en toute sécurité.

Il devient urgent pour la municipalité de travailler sur un système de vidéoprotection pour Mirabel. De positionner des caméras à des endroits stratégiques et sensibles du village dans le but notamment de protéger les biens et installations communales et d'assurer la sécurité des personnes. Certes, la vidéoprotection ne règle pas tout, mais elle a un aspect dissuasif et peut faciliter l'élucidation de certaines affaires. Les vidéos sont consultables uniquement par les autorités publiques compétentes (lors de vols, accidents, cambriolages,...) et les images seront conservées dans un court délai. La finalité est de préserver la tranquillité publique, de permettre aux habitants de vivre dans le calme et la sérénité dans leur quartier, comme dans l'espace public.

Le dispositif, son fonctionnement et les aspects juridiques sont à l'étude.



Image non contractuelle



L'incendie du restaurant



Stupeur et incompréhension...

NUIT DU 5 AU 6 JUIN 2022

Le feu a pris entre minuit et demi et une heure du matin dans la nuit de dimanche au lundi dans le futur restaurant de la commune. La verrière du bar-restaurant a été détruite par la chaleur de l'incendie, la salle de restauration ainsi que celle du bar sont hors d'usage, seule la cuisine n'a pas été touchée par les flammes.

Cet incendie est d'origine criminelle avec quelques 8 départs de feux recensés !

23 sapeurs-pompiers du territoire ont été mobilisés avec 3 engins et une échelle pour protéger les habitations voisines et circonscrire rapidement le feu.



Les dégâts auront un impact financier non négligeable sur le budget communal à venir et donc un impact pour le contribuable à terme.



Rebondir, dépasser l'incompréhension et reconstruire au plus vite...

L'équipe municipale souhaite que la reconstruction se fasse au plus vite.

Tous les partenaires engagés dans le projet sont présents au côté de la municipalité pour pouvoir offrir rapidement un lieu de travail au gérant et sa famille.

Sans oublier que nombreux sont celles et ceux qui attendent un lieu convivial sur la commune.

PROJET DE REFLEXION :

De plus en plus de communes décident de mettre en place la coupure nocturne, c'est-à-dire que pendant une partie de la nuit l'éclairage public est éteint. Son extinction la nuit permet tout à la fois de préserver l'environnement, en réduisant les nuisances pour les riverains, la faune, la flore et de diminuer la facture énergétique.

TRAVAUX

Les voiries communales et les réseaux

FIN AOUT DEBUT SEPTEMBRE

Des travaux de réhabilitation sur la voirie communale ont été réalisés avec des reprises de structure de la chaussée afin de sécuriser le passage des usagers.

Les voies communales des Amandiers, de l'Argentelle, de La Phaline et de la Plaine ont été reprises.

En parallèle, le réseau d'alimentation en eau a été renforcé au niveau du chemin des Bombyx afin de garantir un débit suffisant aux usagers habitant le secteur.



Reprise des chemins....

PORTRAIT

Cristina, secrétaire de Mairie vous accueille

- Lundi et mardi de 14h à 16h
- Mercredi de 9h à 12h et 14h à 16h
- Jeudi et vendredi de 9h à 12h

Par téléphone au 04.75.36.72.02

Par Email secretariat@mairie-mirabel.fr



ENVIRONNEMENT

Le tri évolue – 1er juillet 2022

Depuis le 1^{er} juillet 2022, au SIDOMSA le geste de tri sera encore plus simple : tous les emballages se trieront.

Jusqu'à présent, seuls les bouteilles et flacons en plastique pouvaient être déposés dans le bac jaune aux côtés des emballages en métal et des briques alimentaires.

Une simplification rendue possible grâce à la mobilisation de tous les acteurs de la chaîne du tri et du recyclage pilotée au niveau national par CITEO.

Un kit comprenant 2 sacs de tri – 1 bleu et 1 jaune – 1 magnet, un mini guide du tri et un courrier explicatif, a été distribué aux habitants.

Si vous ne l'avez pas reçu rapprochez-vous de la Mairie pour l'obtenir.



STOP aux déchets sauvages à coté de containers !

Les points de collectes existent sur la commune merci de les respecter.

Y compris les encombrants pour la déchetterie qui se trouve à Villeneuve de Berg !

MONDE AGRICOLE

JUIN – AOUT - SEPTEMBRE



Une belle installation sur la commune de Mirabel. Adrien, un jeune éleveur de 22 ans se lance dans une exploitation de poules pondeuses en filière Bio.

Un bijou de technologie et de techniques au service d'un jeune motivé.

Une réflexion complète pour l'alimentation, la récupération de l'eau, le circuit de recyclage des fientes de poule pour l'agriculture Bio...

Le *dimanche 7 août* se tenait à Mirabel sur le domaine du Pradel la 8^{ème} édition de la fête du cheval de trait organisée par l'Union des Syndicats d'Éleveurs et d'Utilisateurs d'Equidés en Ardèche.

Une belle occasion pour le grand public de rencontrer et d'échanger avec les éleveurs.



Le *dimanche 25 septembre* s'est tenu la 2^{ème} édition du Salon de l'agriculture sur le domaine du Pradel à Mirabel.

Un salon soutenu par la commune.

Une journée pour rencontrer et découvrir nos filières agricoles multiples et variées.

Des animations nombreuses pour tous.

